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          Объект проектирования: комплекс сооружений в составе искусственного острова. Цель работы: Выбор основного конструктивного варианта сооружения; Проектирование сооружений в составе искусственного острова. В магистерской диссертации рассматриваются тенденции, существующие в современных проектах искусственных островов, анализируются возможные конструктивные решения и воздействие на них ледовых и волновых нагрузок, подробно рассматривается вариант откосной конструкции для условий акватории Невской губы, производится расчет данного варианта сооружения с учетом действующих нагрузок на размывающие воздействия. В работе используются рекомендации и требования, предъявляемые к расчету и проектированию сооружений откосного профиля, описанные в следующих нормативных документах: СП 38.13330.2018, ВСП 33-03-07/МО РФ, РД 31.31.36-85, РД 31.31.55-93, а также результаты расчетов и натурных обследований геологических, гидрометеорологических, гидрографических, гидрофизических, гидрохимических и геоморфологических условий акватории Невской губы. Результатом работы являются запроектированные сооружения в составе искусственного острова. Область применения результатов работы: при реализации проекта строительства искусственного острова в пределах акватории Невской губы. Ожидаемый эффект: привлечение внимания к проблеме стагнирующего туристопотока в Российской Федерации и повышение туристической привлекательности города Санкт-Петербурга ввиду уникальности и новизны проектируемого объекта для предполагаемого места строительства.
        

        
          Design object: a complex of structures as part of an artificial island. The purpose of the work: Selection of the main structural variant of the structure; Design of structures as part of an artificial island. The master's thesis examines the trends existing in modern projects of artificial islands, analyzes possible design solutions and the impact of ice and wave loads on them, examines in detail the option of a slope structure for the conditions of the Neva Bay water area, calculates this construction option taking into account the existing loads on the eroding effects. The work uses the recommendations and requirements for the calculation and design of slope profile structures described in the following regulatory documents: SP 38.13330.2018, VSP 33-03-07/MO RF, RD 31.31.36-85, RD 31.31.55-93, as well as the results of calculations and field surveys of geological, hydrometeorological, hydrographic, hydrophysical, hydrochemical and geomorphological conditions the waters of the Neva Bay. The result of the work are designed structures as part of an artificial island. Scope of application of the results of the work: during the implementation of the project for the construction of an artificial island within the water area of the Neva Bay. Expected effect: drawing attention to the problem of stagnating tourist traffic in the Russian Federation and increasing the tourist attractiveness of the city of St. Petersburg due to the uniqueness and novelty of the projected object for the proposed construction site.
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